

# 1,000 avions lancés sur l'Allemagne en une seule nuit

**Le port de Brême reçoit le plus dur de leurs coups —  
Quatre escadrilles canadiennes ont  
participé à l'attaque**

Londres, 26 (C. P.) — Plus de 1,000 avions bombardiers de la Royal Air Force ont attaqué la nuit dernière le nord de l'Allemagne en faisant porter le gros de leurs coups sur le port de Brême. Quatre escadrilles canadiennes ont participé à l'attaque. C'était la troisième fois que la Grande-Bretagne lançait 1,000 avions contre l'Allemagne en une seule nuit: la première de ces attaques massives a porté contre Cologne dans la nuit du 30 mai et la seconde contre Essen deux jours plus tard.

La Royal Air Force a perdu 52 appareils au cours des opérations de la nuit dernière. Même si ces pertes sont les plus élevées qu'elle ait encore subies en une seule nuit, elles n'atteignent pas cinq pour cent des effectifs engagés. Plusieurs centaines d'avions de chasse ont par ailleurs attaqué les aéro-

dromes allemands en territoire occupé.

Depuis quelque temps, la Royal Air Force accorde une attention toute particulière aux ateliers qui fabriquent des sous-marins. Brême renferme de ces usines qui construisent des sous-marins tout comme Emden qui a été bombardée à quatre reprises par plusieurs centaines d'avions au cours de ces dernières semaines. Les aviateurs anglais se sont heurtés à Brême à une vigoureuse résistance de la part des chasseurs de nuit et des batteries anti-avions.

Parmi les aviateurs canadiens qui ont participé à l'attaque de la nuit dernière, les dépêches mentionnent le chef d'escadrille Joseph Saint-Pierre, de Montréal, qui doit commander sous peu une nouvelle escadrille canadienne-française.